## COMUNICADO DE PRENSA



## ICBF fortalece su estrategia para erradicar el trabajo infantil asociado a la producción del café en Huila y Tolima

## Neiva

Miércoles, Diciembre 19, 2018 - 19:30

"Exponer a los niños, niñas y adolescentes al trabajo infantil, es una forma de violencia y violación de sus derechos, que los aleja de acceder a experiencias vitales para su desarrollo. Nuestra responsabilidad como familia, sociedad y Estado es la protección integral de nuestra niñez. Por eso, desde el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), fortalecemos la estrategia de erradicación de este fenómeno".

Así lo manifestó la Subdirectora General del ICBF, María Mercedes Liévano, durante el lanzamiento de la Campaña de Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil del Gobierno de Colombia y el Proyecto Colombia Avanza.

El ICBF como socio de la campaña y coordinador de las estrategias que se desarrollan en el marco del Comité de Erradicación del Trabajo Infantil (CIETI), hace un llamado para que todas las orientaciones se enmarquen en acciones contundentes y coordinadas que promuevan escenarios para la protección integral, donde se fortalezcan las capacidades de las familias para evitar que los niños, niñas y adolescentes sean expuestos a situaciones de riesgo.

"Hoy más que nunca en Colombia tenemos que aunar esfuerzos por los niños, niñas y adolescentes." El Gobierno Nacional, los sectores relacionados con la agricultura, particularmente el sector caficultor, con quienes trabajaremos esta iniciativa, las familias y la sociedad en general, tenemos que articularnos y unirnos para tener un país libre de todo tipo de violencia contra la niñez y la adolescencia, incluido el trabajo infantil. Todos debemos ser guardianes de los sueños de nuestros niños, niñas y adolescentes", sostuvo la Subdirectora General del ICBF.

El ICBF trabaja para reducir riesgos, detectar vulneraciones y promover factores de protección. Es así como con el programa Generaciones con Bienestar se ha implementado una línea de trabajo específica para la prevención del trabajo infantil en municipios identificados en alto riesgo, logrando la participación de 4.500 niños, niñas y adolescentes en el departamento del Huila y 6.300 en Tolima.

De igual manera, el ICBF cuenta con programas de atención especializada en el marco del Proceso Administrativo de Restablecimiento de Derechos, donde se dispone de la modalidad de apoyo y fortalecimiento a la familia; al 31 de octubre 2.590 menores de edad se encuentran en el programa en todo el país.

> Bogotá D.C. Avenida Carrera 68 N° 64C-75 Sede de la Dirección General Tel.: 4377630 Ext.: 100020 • www.icbf.gov.co





## COMUNICADO DE PRENSA



"Nuestros niños, niñas y adolescentes deben ser nuestra prioridad, queremos niños que vivan su infancia y adolescencia como debe ser, que se proyecten, sueñen y que incidan positivamente en nuestra sociedad", señaló María Mercedes Liévano.

Con la estrategia de Equipos Móviles de Protección Integral (EMPI), el ICBF promueve el restablecimiento de derechos de los niños, niñas y adolescentes que se encuentran en situación de trabajo infantil. A través de la atención directa a las familias, la gestión de la oferta con los Agentes del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF) y el fortalecimiento de sus competencias técnicas en los territorios, se han atendido en todo el país a 6.000 menores de edad en situación de trabajo infantil, de los cuales 370 corresponden a los departamentos de Huila y Tolima.

Finalmente, la Subdirectora General resaltó que, "todo esfuerzo no será suficiente, sino contamos con la corresponsabilidad de cada colombiano, para que los niños y las niñas cuenten con entornos protectores y garantes de sus derechos. Es hora de cambiar la historia".